

Un proyecto de camperización de furgonetas gana la 8ª edición de Petreremprende

23/03/2024



Adrián López ganó Petreremprende con su proyecto Tupaini | Nando Verdú.

Tupaini es el proyecto ganador de la 8ª edición de Petreremprende, creado por Adrián López. Este proyecto se lleva 5.000 euros y propone un viaje sostenible utilizando la madera para convertir una furgoneta en una caravana. El acto contó con la presencia de la alcaldesa, **Irene Navarro**, el edil de Desarrollo Económico, **David Morcillo**, así como otros miembros de la corporación municipal.

El Faro-Comunidad Creativa en la zona conocida como "Ciudad sin ley" fue el lugar donde se llevó a cabo una entrega de premios en la que, como novedad, las 19

propuestas de esta edición fueron galardonadas con 500 euros por completar todo el proceso de La Lanzadera.

El acto empezó con un vídeo donde los emprendedores eran los protagonistas explicando qué había significado Petreremprende para ellos. Además, desgranaron sus proyectos para que todos los presentes los conocieran. Antes de desvelar los ganadores se llevó a cabo la actuación de Antonio "El Brujo" que consiguió que todo el público estuviese atento a lo que ocurría encima del escenario con sus trucos y risas.

Tras ello llegó el momento más esperado de la velada. En primer lugar se concedió la mención especial de Igualdad que fue entregada por la edil de dicha área, Ana Tortosa, y recayó en la iniciativa **Artenigma**. Este proyecto tiene como objetivo acercar los jóvenes a los espacios culturales a través de escape rooms educativos y emocionantes. Está diseñado por Laura González.



"El Brujo" sacó al portavoz de Esquerra Unida, Rafa Masiá, para su espectáculo | Nando Verdú.

El cuarto premio, dotado con 1.000 euros, fue para **Curecow** de Mohammed Mouhaoui, que consiste en redefinir la moda sostenible con su línea de sandalias innovadoras y elegantes utilizando cuero 100% reciclado.

En tercer lugar quedó la iniciativa **Solocafé** creado por Paula Martel que ofrece una alternativa sostenible creando vasos de café para máquinas utilizando los posos del café y resinas biodegradables extraídas de las plantas. Este premio estuvo dotado con 2.000 euros.

El segundo puesto, que recibió 3.000 euros, fue para **Viento Urbano** que es un proyecto que busca convertir palas eólicas fuera de servicio en mobiliario urbano e infraestructuras sostenibles, desvinculando la producción de energía eólica de la generación de residuos. Su creador es Omar Navarro.

El ganador fue Adrián López con su proyecto Tupaini que explicó que "hace un par de años que creé este proyecto que ahora sí es una realidad. Petreremprende ha sido una experiencia brutal, así que gracias". Tras él se llevó

a cabo un espectáculo de luces LED con tres bailarines.



Espectáculo de baile con luces LED | Nando Verdú.

El acto lo cerró la alcaldesa quien destacó sentirse orgullosa por "mirar atrás y contemplar todo el camino recorrido. No puedo sino sentirme profundamente agradecida por la labor incansable y dedicación de todos los que han hecho posible este evento y esta larga trayectoria de uno de los certámenes de emprendimiento de mayor éxito de la Comunidad Valenciana".

Asimismo, felicitó "a los valientes emprendedores por vuestro coraje, innovación y pasión. Habéis demostrado que con una idea y mucha determinación se pueden abrir caminos y transformar realidades. Cada uno de vosotros sois ganadores por el hecho de haber sido valientes, de plantear vuestro proyecto, de proyectar vuestras ilusiones, de mirar al futuro. Y no renunciéis nunca a ello".



Todos los participantes recibieron un premio | Nando Verdú.